

CHRISTINE STOKAR. DIE RICHTIGE FÜR EINE WICHTIGE WAHL.



**Unsere
Friedensrichterin**
Kreise 6 und 10.
christine-stokar.ch



DARUM IST CHRISTINE STOKAR DIE RICHTIGE FRIEDENSRICHTERIN.

SIE HAT BERUFSEFAHRUNG.

Christine Stokar ist in Zürich geboren und vertraut mit den lokalen Verhältnissen. Die 54-jährige Mutter einer Tochter von 20 Jahren ist seit 36 Jahren als Arbeitnehmerin und Arbeitgeberin berufstätig, kennt also beide Seiten der Berufswelt aus eigener Erfahrung.

SIE KENNT SICH AUS.

Christine Stokar ist seit 22 Jahren politisch aktiv: Drei Jahre war sie Mitglied der Sozialbehörde, danach acht Jahre als Mitglied der SP-Fraktion im Gemeinderat, wo sie vor allem in der Geschäftsprüfungskommission tätig war. Seit Mai 2016 ist sie im Bezirksrat. Sie kennt sich somit im politischen, juristischen und beratenden Umfeld aus.

SIE VERFÜGT ÜBER SOZIALKOMPETENZ.

Christine Stokar ist eine gute und geduldige Zuhörerin. Sie hat eine grosse Lebenserfahrung, also auch gute Menschenkenntnisse. Sie erfasst eine Situation sehr schnell, fragt nach, ist offen und ehrlich und darum vertrauenswürdig.

SIE ARBEITET PROFESSIONELL.

Christine Stokar ist dank ihrer beruflichen und politischen Erfahrung, ihrer Loyalität zu den Mitmenschen und ihrer präzisen und vorausschauenden Arbeitsweise für das Amt der Friedensrichterin wahrlich die Richtige.

Warum Menschen, die Christine Stokar gut kennen, sie zur Wahl empfehlen.



Esther Straub,
Pfarrerin und
Kantonsrätin.

«Christine Stokar begegnet ihrem Gegenüber in herzlicher Offenheit. Ihr juristischer Sachverstand und ihr Sinn für umsichtige Lösungen qualifizieren sie zur idealen Friedensrichterin.»



Anita Thanei,
Rechtsanwältin
und Bezirksrätin.

«Christine Stokar versteht es, den Schwächeren in unserer Gesellschaft zum Recht zu verhelfen, ohne das Augenmass zu verlieren. Deshalb ist sie die ideale Friedensrichterin.»



Rolf Bänteli,
Mediator und
Kommunikations-
trainer.

«Christine Stokar ist mit ihrer sachkundigen Art, ihrer Fähigkeit, den Menschen zuzuhören, sie zu verstehen und zwischen ihnen zu vermitteln, die geeignete Friedensrichterin.»



Hartmuth
Attenhofer,
alt Statthalter.

«Christine Stokar geniesst als neue Friedensrichterin mein Vertrauen. Sie ist klug, kann sehr gut zuhören, hat reiche Erfahrung mit dem Rechtswesen und ist geübt im Umgang mit Menschen wie Sie und ich.»

DAS MACHT IN DIESER WICHTIGEN WAHL **CHRISTINE STOKAR** ZUR RICHTIGEN FRIEDENSRICHTERIN:

**Berufserfahrung,
Sachverstand,
Sozialkompetenz und
Professionalität.**

**Wählen Sie darum
am 26. November
Christine Stokar
zu unserer Friedensrichterin
der Kreise 6 und 10.**



christine-stokar.ch

Komitee Christine Stokar, Friedensrichterin für die Kreise 6 und 10
c/o SP Stadt Zürich, Gartenhofstrasse 15, 8004 Zürich

SP